



Boletín Oficial

12 de Marzo de 2016 Volumen 1 Número 2 Año 1

¿HASTA CUANDO?

MANUAL DE LOS HIJOS DE DIOS

Un hijo de Dios no debe concentrar su atención sobre lo deforme, sobre la maldición, sino en las riquezas de la gracia de Cristo que han sido provistas tan abundantemente, de tal manera que pueda vivir en este mundo y realizar su parte en favor de la humanidad y, sin embargo, no ser del mundo.

TABLA DE ANUNCIOS

19 DE MARZO

REUNIÓN DE MINISTERIO DE COMUNICACIONES Y PRESENTACIÓN DE PROYECTOS 15:00

19 DE MARZO

DÍA MUNDIAL DE LA JUVENTUD: DÍA DE IMPACTO

CLUB DE LA PROFECÍA BÍBLICA

CLASE DE APOLOGÍA SÁBADOS 16:00

¿Habrá por siempre conflicto y discordia en las familias, padres e hijos, marido y mujer? ¿Por cuánto tiempo viviremos bajo el temor de la separación, enfermedad y muerte?

Mientras contemplamos el terrible mundo donde vivimos, tenemos que recordar que no siempre fue así. “En el principio creó Dios los cielos y la tierra..., y he aquí que era bueno en gran manera.” (Génesis 1:1, 27, 31)

¿Por qué cambiaron estas cosas? De acuerdo a la Biblia, un ser llamado Lucero se rebeló contra Dios, y fue echado del cielo. (Ezequiel 28:14, 15; Isa. 14:12-14; Apoc. 12:7-9)

La historia del pecado y del sufrimiento de este mundo comenzó en el jardín del Edén, cuando los primeros padres fueron engañados por la serpiente. Fue así como violaron la ley de Dios. (Génesis 3) Todo ser hu-

mano es nacido en pecado y todos somos pecadores (Romanos 3:23) condenados a muerte. Afortunadamente, nuestro Creador tiene un plan para ponerle fin a nuestro sufrimiento, ofreciéndoles a todos vida eterna por medio de Cristo Jesús, nuestro Salvador. (Romanos 6:23) y nos hizo una maravillosa promesa “Y si me fuere y os preparare lugar, vendré otra vez, y os tomaré a mi mismo, para que donde yo estoy, vosotros también estéis” (Juan 14:3). Los ángeles afirmaron, cuando Cristo ascendió, que el mismo Señor que acababa de dejarlos – un ser personal, de carne y hueso, no una entidad espiritual (Lucas 24:36-43) – volvería a este mundo. Su segunda venida sería tan literal y personal como su ascensión.

Cuando Cristo regrese, todo el mundo lo verá. No sabemos cuando lo hará, así que debemos prepa-

arnos, pues viene para recompensar a su pueblo.

La segunda venida de Cristo afectará a las dos grandes divisiones de la humanidad: los que lo han aceptado junto con la salvación que trae, y los que se hayan apartado de él.

Con el regreso del redentor, la historia del pueblo de Dios llega a su gloriosa culminación. Es el momento de su liberación, y con gozo y adoración exclaman: “He aquí, éste es nuestro Dios, le hemos esperado... nos gozaremos y nos alegraremos en su salvación” (Isaías 25:9).

¿A cual grupo le gustaría pertenecer?



Marco Antonio García Jarillo.
Director de Comunicaciones

IGLESIA
ADVENTISTA DEL
SÉPTIMO DÍA DE
SAN PEDRO
TLALTIZAPÁN
MINISTERIO DE
COMUNICACIONES

Lázaro Cárdenas S/N, San
Pedro Tlaltizapán,
Tlanguistenco, México.

Teléfono:

(045) 713 105 0993 

Correo electrónico:

iglesiasanpedro@hotmail.com

Informes de la publicación al
teléfono

(045) 713 111 7484 

Directorio

**Director: Marco Antonio
García Jarillo**

Fuentes:

**GARCÍA, Jarillo Marco
Antonio. Manual de los
Hijos de Dios. Ed. MASTER
CORP**

Pilares de la Fe, Lección 1

**Transtorno de Ansiedad
Social. National Institute
of Mental Health**

¿Deseas participar en esta publicación? Pide información al Director de Comunicaciones acerca de como puedes publicar una columna en este boletín.

¿Quieres ser parte del Proyecto M3A? Solo debes solicitar y llenar el formulario. Pídelo a tu director de Comunicaciones para que se te ubique en alguna de las 10 Divisiones



/IglesiaSanPedro

!Estamos en la web!

iglesiasanpedr1.wix.com/iasdtlaltizapan



FOBIA SOCIAL: ¿POR QUÉ NOS IMPORTA TANTO?

La fobia social es un miedo fuerte a ser juzgado por otros y a sentir vergüenza. Este miedo puede ser tan potente que impide ir al trabajo o a la escuela o llevar acabo las actividades de cada día.

Toda persona ha sentido ansiedad o vergüenza alguna vez. Por ejemplo, conocer personas nuevas o dar un discurso puede poner nervioso a cualquiera. Pero las personas que tienen fobia social se preocupan por éstas y otras cosas semanas antes de que éstas ocurran. Quienes tienen fobia social tienen miedo de hacer cosas comunes delante de otras personas; por ejemplo, pueden tener miedo de firmar un cheque delante del cajero de una tienda, o pueden tener miedo de comer o beber delante de otras

personas, o de usar un baño público. La mayoría de las personas que tienen fobia social saben que no deberían sentir el miedo que sienten, pero no lo pueden controlar. Para algunos, la fobia social es un problema sólo en determinadas situaciones, mientras que otros tienen síntomas en casi todas las situaciones sociales.

¿Quién no ha sentido miedo de entregar su corazón a Cristo por temor a lo que dirán los demás? ¿Se trata acaso de un tipo de Fobia Social? El miedo a la reacción de las personas que nos rodean es brutal: la familia, los amigos, los padres, los hijos, los hermanos, los vecinos... Ser señalado por causa de nuestras creencias es la peor pesadilla

de miles de personas y por esa razón se niegan a entregar su vida a Cristo. Pero la palabra de Dios dice: "Si confesares con tu boca que Jesús es el señor tu Dios [...] serás salvo (Ef. 2:8-9)" "y yo les doy vida eterna; y no perecerán jamás, ni nadie los arrebatará de mi mano (Juan 10:28) *Por lo tanto*, mira que te mando que te esfuerces y seas valiente. No temas ni desmayes; porque yo, el Señor tu Dios, estaré contigo donde quiera que vayas (Jos. 1:9).

Confiemos hoy que el poder y el amor de Dios es superior a cualquier miedo que agobie a nuestras vidas.

*Marco Antonio García
Jarillo*